琉球新報活動

贈呈式·祝賀会

5日(水)午後6時半 球新報ホール(那覇市泉崎)

■ 会費3千円 どなたでも参加できます

学硬式野球を世界

生を集め硬式チームをつくった 選手を抱え伝統を守る。 WE

1948年宜野湾市出身。1984年に中学硬式 野球ポニーリーグ・宜野湾ポニーズを創設し、数々のアジ ア大会や世界大会で上位入賞へ導いた。2013年には、沖縄 選抜チームの監督として世界選手権で日本勢として初めて の世界制覇を果たした。宜野湾市真栄原1の2の20。

知 名 朝雄 氏

のが、宜野湾ポニーズ監督の知名 を日本勢として初の優勝に導いた 雅氏(65)だ。 - グ世界選手権で沖縄選抜チーム 昨年、中学硬式野球のポニーリ 監督として甲子園に行きたい」 とする時期が続いた。 軟式が主流だったため、当初

カープの金城宰之左や日本ハムの なく、3年ほどグラウンドを転々 メンバーは11人のみ。練習場所も 子園出場選手は30人以上、元広島 それでも努力のかいあって、甲

との思いから高校教員を目指して

いたが、市役所の試験にパスした

運天ジョン・クレイトンらプロ野

んめに断念。ならばと地域の中学

各チームを盛り上げたい」 活動に専念する予定だ。 督として最後の年となる。引退後 わることなく情熱を注ぐ。 ポニーリーグ沖縄連盟長としての 年の節目を迎えるが、知名氏は監 宜野湾ポニーズはことしで30周 現在も監督業と兼任している

行われた世界選手権では、沖縄選昨年、米・ペンシルバニア州で ズ投手の玉那覇優真らと共に、 扱チームを率いて、

宜野湾ポニー に世界制覇を果たした。 見

「沖縄野球界のレベルを上げたい」と、子どもたちの指導に情熱を注ぐ知名朝雄氏=宜野湾市真栄原